

Forums pour les joueurs

## Hypocrisie de certains aidants

Par Profil supprimé Posté le 16/02/2020 à 17h09

Pour faire court, j'a tjsr aimé le jeu, mais c'est devenu très compliqué les 5 dernières années, l'enfer du pmu et Paris sportifs suite à des difficultés personnelles (grosse opération et problèmes de couplé)

J'ai décidé de m'en sortir et j'ai appelé les fameux numéro que le pmu ou fdj nous donne, le Problème c'est que ces associations sont financés par le Pmu, et sites de Paris !!

Les aidants m"ont conseillé de me limiter mais diriez vous a un alcoolique de continuer à boire modérément ?

Vaste hypocrisie, cela m' à dégouté de se rendre compte que le but est que l'on continue à jouer

Je me fais aider dans un centre d'addictologie et je n'ai plus rejouer un euro depuis un mois

Je redécouvre mes amis, le plaisir de me promener, je vais manger au resto avec mon fils, Je revis !!!

Bon courage à tous, et aux entourages !!!!